

鳴神山



柳津小学校
学校だより

2016. 5. 24

No. 5

文責 川井 孝寿

一人一人が主役！ ～ご声援、ありがとうございました～

21日（土）に実施いたしました本校運動会におきましては、お忙しい中にもかかわらず、早朝よりご来校いただき、また、大きなご声援をいただきまして、誠にありがとうございました。

お陰様を持ちまして、お天気にも恵まれ、大盛会で終えることができました。帰宅後のお子さんたちの表情はいかがだったでしょうか。きっと、持てる力を発揮した充実感と最後まで頑張ったという達成感で、素敵な笑顔が見られたのではないのでしょうか。

小学校で初めての運動会を迎えた1年生、また、いよいよ最後の運動会となってしまった6年生、そして昨年より一段とパワーアップした2年生から5年生、この運動会にかける思いはそれぞれ違ったかも知れませんが、一人一人が最後まで本当に良く頑張っていたと思います。

子どもたちは、運動会という大きな行事を経て、また一回り大きく成長しました。これからの益々の活躍が楽しみです。今後の子どもたちの活躍にも引き続き大きなご声援をお送り下さいますようよろしくお願いいたします。

ここに、運動会での名場面の一部をご紹介します。



※「やないづ教育ねっと」にも記事を掲載しておりますので、ご覧ください。